

Ressort: Gesundheit

UN: Mehrheit der Landbevölkerung ohne medizinische Versorgung

Genf, 27.04.2015, 21:07 Uhr

GDN - 56 Prozent der Bewohner ländlicher Gebiete weltweit haben keinen Zugang zu medizinischer Grundversorgung. Besonders kritisch ist die Situation Afrika: Dort sind laut einem am Montag vorgestellten Bericht der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO) 83 Prozent der Menschen ohne medizinische Grundversorgung.

Grund für die Unterversorgung sind nach Angaben der Organisation vor allem ein Mangel an medizinischem Personal und fehlende Investitionen. Dabei seien diese Investitionen leistbar und böten langfristig wirtschaftliche und soziale Vorteile. Gesetze zur Gesundheitsversorgung seien wichtig, reichten aber allein nicht aus. Nur wenn es tatsächlich Angebote gebe, könne die Versorgung gewährleistet werden, betonte eine Sprecherin der Organisation.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-53658/un-mehrheit-der-landbevoelkerung-ohne-medizinische-versorgung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619